

Dirección y Administración: MUSEO ROMERO ORTIZ. Núm. 22. 17 Agosto 1936.

Testigo milenario de páginas gloriosas,

de escenas y episodios de histórico valor.

Hoy tiene en su seno las fuerzas belicosas,

que salvarán a España por su fé y honor.

INFORMACION GENERAL: Hoy es día grande, pues hemos podido captar estaciones italianas y portuguesas. Dios ha querido que confirmemos, con in formación concreta de los nuestros a través de esas emisoras, lo que sempre supuso nuestra esperanza y lo que deducíamos a través de las noticias oficios sas y oficiales, teneral de la anticia de veracidad, que el Gobierno de la anticia por la Paragraphica por la P ti España transmite por U.R.

Unión Radio transmitió una proclama del Socorro Rojo Internacio-nal a todo el mundo, llena de insultos para todos los defensores de España, atribuyéndonos toda clase de crimenes para terminar pidiendo apoyo y dona-

tivos.

La Gaceta prorroga por 30 días el estado de alarma. Es el como del doctrinarismo. Numerosas cesantías del Ministerio de Estado y del de Justicia, dejando cesantes todos los Jueces Municipales, Fiscales y Suplentes de ambos sin designar sus sustitutos, buena prueba de la inasistencia integral que tiene el Gobierno. Cesan asimismo todos los funcionarios de Prisiones de las poblaciones al servicio de España. Lo que será difícil al Gobierno, es el cumplimiento de esta orden. Se crea en Valencia una Junta reorganiza dora de la segunda Enseñanza. El detalle es significativo, pues el hacerlo en Valencia y no en Madrid, parece indicar que a nuestros enemigos les que dan pocas esperanzas de mantenerse en Madrid. Se crea igualmente un Comité para que se haga cargo de los Ferrocarriles del Estado. Se ordena la incau tación de todas las casas baratas abandonadas por las Sociedades propietatación de todas las casas baratas abandonadas por las Sociedades propietarias. Numerosísimos ceses en todos los Organismos del Estado sin designación de sustitutos. Entre los ceses, el de Rosario Queipo de Llano, Auxiliar de Agricultura.

A los voluntarios en las milicias, se les asigna un jornal diario y a su vez es muy significativa la advertencia, de que los que no se presenten en sus Cuarteles antes de las ocho de la noche del lunes, serán dados de baja. El Coronel Agustí Serra y el Comandante González Estéfani de la Ga Civil son dados de baja, y se nombra Jefe del 4º Tercio en plaza de superior categoría, al Teniente Coronel Royo Salamendi.

Giralt recibió al Comandante Ayza que mandará una de esas columnas que no llegan nunca a su destino y que intenten actúe contra el General A-

que no llegan nunca a su destino y que intentan actúe contra el General A-randa, de Oviedo. Trataron sobre acuerdos para la reorganización de Academas. Que se ha incautado el Gobierno de bastantes fincas rústicas de

la provincia de Madrid.

De Oviedo, a través de los comentarios de costumbre, la misma situa ción con la obligada derrota de las columnas de socorro, pero sin conseguir nunca su objetivo y queriendo darse por enterados de detalles del juego in

timo de los Mandos.

Transmitió asimismo U.R.un resumen de la Prensa de Madrid, del que entresacamos:actividad guerrera en Mérida; que no pueden terminar con nos<u>o</u>

tros y atribuyen su fracaso a los ; sentimientos humanitarios!

Que la Asociación de Catedráticos que ha sido apolítica hasta el presente, intentan adueñarse unos cuantos de los escasos que pertenecen al Frente Popular y han nombrado una Junta para determinar conductas y proponer sanciones.

En el Ministerio de la Guerra, trabajaron reunidos el titular

este Departamento y el Presidente del Gobierno.

Intentan dar ambiente de normalidad en Madrid. Indican que se combate en la Sierra, pero no se apuntan ningún éxito ni dan cuenta de nombres de nuevas posiciones. Que no ocurre novedad en los frentes de Navalperal y Cebreros, y que en los alrededores de Málaga, Huesca y Zaragoza, se luchaba

en la mañana de ayer sin apuntarse éxitos. Que una columna al mando de un Capitán de Carabineros se encontraba en Galiar de la provincia de Málaga.

La Sociedad de Autores ha hecho algo parecido a lo que antes indica en relación con la de Catedráticos. Se hace un llamamiento a los Dependientes de Comercio p² que se alisten y formar un Batallón que se denomi nará LOS LEONES ROJOS.EI Socorro Internacional comunica, qº hoy será el entierro del Tte. Bernabé Nieto muerto en el frente. También dicen qº se siguen recibiendo donativos para formar la Brigada americana de sanidad. De Segovia recogen una llamada, información tan pintoresca qº resulta el Obispo presidiendo la Junta de defensa de la Ciudad y atribuyendo a dicha respetable Autoridad el más encendido espíritu militar. Hace un llama miento: para que los ajustadores de los Regimientos de Artê disueltos, se cha respetable Autoridad el más encendido espíritu militar. Hace un llama miento; para que los ajustadores de los Regimientos de Arta disueltos, se presente al Parque: Pacífico 56. Hoy a las 4, hablará el Dipo Fernández Clérigo. Se apuntan un éxito en Gijón de cuya veracidad puede juzgarse cuando contrastemos este éxito con el hecho que relatamos más adelante de eser dueños nuestros barcos de la costa del Cantábrico. El Capitán Uribami manda una columna de milicianos valencianos, y anuncia que será revistado por el Diputado Just. En Madrid, ayer se publicó un extraordinario de la Hoja Oficial, seguramente, pa inyectar ánimos. En él no se acusa ninguna no vedad sobre la situación de los frentes y es significativo el qe no se haga ninguna alusión a la Sierra. El Presidente ruega a los Periodistas que hagan llegar al público su impresión, de qenos encontramos ante una guerra larga y difícil. Es elocuente el que exterioce semejante pesimismo.

RADIO CLUB PORTUGUES nos transmite lo que a continuación se expresa.

que nagan llegar al publico su impresion, de quos encontramos ante una guerra larga y difícil. Es elocuente el que exterioce semejante pesimismo.

RADIO CLUB PORTUGUES nos transmite lo que a continuación se expresa.

Relata la odisea de una familia que sale el 27 de Julio con dirección a

Portugal. El tren, por carecer de otra vía, marcha hacia Valencia conducido
por personal del frente rojo, obligando a esta familia a ir en 3º por reservar los coches de lujo pº los rojos, siendo objeto además mentada familia de insultos y vejaciones consiguiendo llegar el 31 a Valencia embarcando en un Buque Inglés qºla condujo a Marsella. Habla también de los numerosos y cuantiosos donativos que se reciben en Sevilla, en donde se reu
nen y acuden las colonias extranjeras, pues en Madrid, Barcelona y Valencia no hay seguridad y se cometen asesinatos, robos y saqueos. El tren rojo internacional que se preparaba para conducirlos desde Madrid à la fron
tera, no se pudo organizar. Ruega a los patriotas residentes en el extranjero qºtengan su fortuna en el mismo, qºadquieran divisas españolas a cam
bio de extranjeras. Entre los donativos pº la santa causa de España, figura
uno de mucha importancia de un súbdito Inglés. Se elogia el rasgo de honradez de un jóven Fascista que ha entrado una cartera por el encontrada,
conteniendo 30.000 pesetas.

El General Franco, que ha llegado a Burgos en avión, sin que éste
quiera decir no pudiera hacerlo por carretera o Ferrocarril, pues la comu
nicación de andalucía con el Norte está asegurada. Lo ha hecho en avión,
por qºa los estrategas a fin de ganar tiempo, les conviene este medio de
comunicación.

comunicación.

Bilbao ha sido bombardeada por el Almirante Cervera, que lo hizo preferentemente contra los depósitos de la CAMPSA que ha destruído y estaban situados a la salida de la Ría.

Un conductor de un camión llegado de Francia a Barcelona que regresó a su país, comunicó que lo había hecho sin novedad, pero que en vez de víveres, podía haber trasladado armas de las que tan necesitados están los Gobiernos de Barcelona y Madrid, agregando la emisora, que ello es para que los ignorantes del frente rojo crean las falsas noticias que propagan las únicas radios con que cuentan los Gobiernos citados antes.

También dice, que se puede afirmar que en España no existe Gobier-no allí donde dominan los rojos, pues se cometen toda clase de atropellos por los rojos.

El Ministro del Interior de Yugoeslavia ha publicado en un periódico, un artículo dirigido a la Sociedad de Naciones, recabando el apoyo in ternacional para los que luchan por la civilización europea y evitar la implantación del comunismo en el occidente de Europa.

Hacia San Sebastián se dirigen dos columnas nuestras que ocupan - Hernani y Andoain habiendo sido bombardeada dicha Capital por el acoraza

El Gobierno de anti-España encuentra dificultades para recibir armas y municiones. Que en Burgos existe un Gobierno nacional y que las conquistas de pueblos y posiciones en Extremadura, aseguran las comunicaciones entre Andalucía y el Norte de España.

Fuerzas del Tercio y Regulares avanzarán hacia Madrid desde Badajoz, y la columna de la anti-España a las órdenes del General Miaja ha desapare cido.

"EL ALCAZAR". Lunes, 17 de Agosto de 1936. Núm. 22. Fág. 3º.

El General Franco transporta fuerzas de África a España en aviones, debido a que su aviación da ciento y raya a la de Madrid y ello le permite situar fuerzas rápidamente en los puntos necesarios sin necesidad de transportarlas desde las costas de la península a los lugares donde son precisas. Termina la emisora diciendo que la victoria es nuestra porque contamos con fuerzas disciplinadas y perfectamente mandadas y que, en cambio, Riquelme opera en teatro muy reducido, mientras que nosotros desarrollamos una amplia ofensiva en Málaga, Bilbao, San Sebastián, Badajoz, la Sierra, etc., y porque el Gobierno Nacional de Burgos tiene una magnifica retaguardia rica en todo y el de Madrid, no.

RADIO MILÁN (Italia) nos transmitió que el General Mola habló por radio desde Burgos diciendo que no pactaría ni admitiría excusas al Gobierno de Madrid, y que el General Varela opera con una columna hacia Málaga. Anunció también el General citado que preparaba una fuerte ofensiva sobre Madrid.

Las captaciones anteriores supone un esfuerzo y un celo en los encargados de la Radio de la Guardia Civil digno de elogio; por las características del aparato receptor ello es difícil- y causa de que algunas noticias se reciban confusas. Nosotros no insertamos sino aquellas que están claras y no ofrecen dudas. Por la Radio Club Portugués se tuvo la emoción de oir el nombre de Toledo, pero no pudo concretarse nada más que este nombre. Terminó esta emisora con la nota emotiva del marcial y evocador pasodoble LOS VOLUNTARIOS.

INFORMACIÓN ALCAZAREÑA

Ayer algunos chupinazos de Artillería que no alteraron la normalidad de servicios y de la vida; el mismo buen espíritu, y cada vez más esperanzas fun dadas de un próximo triunfo de esta nuestra santa y patriótica causa. Cábalas sobre un venturoso porvenir para hacer una España grande a medida de nuestro deseo, actividad y perfeccionamiento de los servicios e instrucción para hacer más eficaces los medios de guerra; desarrollo de iniciativas para aumentar el rendimiento de nuestros medios. Tenemos hasta una pequeña pirotecnia a cargo de estos artilleros que tan alto están poniendo el prestigio del Cuer po, a tono con ellos y en emulación que tiene por médula el patriotismo, los demás, paisanos, infantes, jinetes, intendencia y el benemérito Cuerpo de la Guardia civil, Cuerpos Auxiliares, etc. todos sirviendo con espíritu casi religioso la causa de España. Se practican algunos pequeños reconocimientos en el exterior, siempre con éxito y por contados individuos en los que rivalizan falangistas, soldados y Guardia Civil. Ayer hubo un arriesgadísimo y realizado con felicidad completa por el Sargento de la Escuela de Gimnasia Sr. Toledo, apoyado por el Capitán Sr. Vela Hidalgo, Teniente Trapiella y Sargento Gó mez. Nuestra felicitación.

Recogemos por estimar de interés, la circunstancia, de que las piezas que nos amenizan la jornada gloricsa que estamos viviendo y que se encuentran en Casa Pinedo se establecen "camouflándose" como para ocultarse de los posibles efectos de nuestra aviación.

